



学校だより

天王丘



令和5年3月13日(月)
第 38 号
観音寺市立柞田小学校
発行

長
子
配
付

ありがとう6年生 ～ 6年生を送る会 ～

3日(金)、6年生を送る会を開催しました。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、異学年での交流活動が制限され、ふれあいゲームはできませんでしたが、2年ぶりに学年間で交流する活動ができました。

準備、運営にあたってくれたのは5年生です。体育館全体に華やかな飾り付けをしたり、声援を送ってゲームを盛り上げたりと、「一番近くで」「一番長く」見てきた6年生に楽しんでもらおうと、一生懸命に取り組んでくれました。また、新児童会役員も、司会進行、あいさつ等で活躍し、スムーズに会全体を進めてくれました。

学年それぞれに工夫を凝らしたゲームで、6年生の門出をお祝いできた「6年生を送る会」。また一つ、深い、強い絆が生まれるとともに、いよいよ新しい時代へのバトンが渡される…、そのようなことを深く感じ入るひと時でした。



校内は卒業ムード一色に

卒業式がいよいよ、今週17日(金)に迫ってきました。6年生が卒業してしまうのは、どこか寂しい気持ちになりますが、卒業に向けて校内は、お祝いムードに包まれています。3階6年生の教室前廊下には、大きな桜の木が掲示されていて、その花びら1枚1枚に、下級生からのメッセージが書かれています。6年生に向けた一人ひとりの思いが込められていて、読んでいると、つつい目頭が熱くなります。

他にも校内の至る所に、6年生の卒業をお祝いする掲示があふれています。華やかなムードに包まれる中で、6年生には柞田小学校での最後の1週間を大切に大切に過ごして欲しいと願っています。



中庭ビオトープが再生!!

長い間、水が汚れ、かなり荒れた状態になっていた中庭の「ビオトープ」ですが、このたび、**自然探検クラブ**の活躍により、見事に「再生」しました。

水は澄み切り、石や流木も配置し、素晴らしい環境が整っています。後は、生き物を待つばかりです。

ここが子どもたちにとって、学びの場、そして憩いの場として大いに活用されることを、願っています。



R5 第1回授業参観

4月22日(土) 予定

総会、学級懇談会も開催予定です。多くの方のご来校をお待ちしています。
※振替休業日は4/24(月)の予定です。